

## **110. Jugendfeuerwehr im Landkreis Hildesheim gegründet**

Adlum. Der 6. Februar 2010 wird für Adlum und die Freiwillige Feuerwehr in Zukunft ein denkwürdiger Tag sein. Zehn Jugendliche gründeten jetzt im Beisein von viel Feuerwehrprominenz aus der Gemeinde Harsum und dem Landkreis Hildesheim die 110. Jugendfeuerwehr im Landkreis Hildesheim, die fünfte in der Gemeinde Harsum.

Dem Ortsbrandmeister Henning Hartmann stand die Freude bei seiner Begrüßung förmlich im Gesicht geschrieben, als er die Jugendlichen zur Gründungsversammlung im Schulungsraum des Feuerwehrhauses begrüßte. „Wir schauen jetzt hoffnungsvoll in die Zukunft“, sagte er und wünschte den Jugendlichen viel Freude an der Ausbildung.

Ortsjugendfeuerwehrwart Tobias Hartmann, der die Jugendlichen zusammen mit Josef Bernhards und Thomas Godehard Leiß betreut und ausbildet, führte sie in ihre Rechte und Pflichten ein. „Ein- und Austritt sind freiwillig, alles andere ist Pflicht“, erläuterte er, wobei er insbesondere die regelmäßige Teilnahme an den Übungsstunden im Auge hatte, die jeden Freitag stattfinden. In Kürze werden die Jugendlichen einen Jugendsprecher oder –sprecherin wählen und verfügen dann auch über eine eigene Kasse.

Kreisjugendfeuerwehrwart Marian Neumann aus Kemme und Christian Becker, Harsumer Gemeindejugendfeuerwehrwart, informierten die anwesenden fünf Mädchen und fünf Jungen über die Aktivitäten der Jugendfeuerwehren. „Ihr werdet viel Spaß haben“, meinten sie und berichteten über das jährliche Jugendzeltlager und gemeinsame Fahrten, aber auch über gemeinsame Jugendwettkämpfe. Neumann hatte für sie ein Badminton- und ein Boulespiel mitgebracht.

Auch Gemeindebrandmeister Frank Quante lobte die Gründung und freute sich, dass seine seit mehr als fünf Jahren andauernden Bemühungen, in der Gemeinde, Jugendfeuerwehren zu gründen, wieder erfolgreich waren. Auch Bürgermeister Gundolf Kernah habe, so Quante, die finanzielle Unterstützung der Jugendwehr zugesagt. Bereits in dieser Woche ist Ankleideprobe, danach erhalten die aktiven Jugendlichen ihre Dienstkleidung.

Ortsbürgermeister Peter Engelhardt und Ehrenbrandmeister Heinz-Helmut Hartmann freuten sich, dass mit dieser Gründung ein wesentlicher Beitrag zur Zukunftssicherung der Adlumer Wehr getan wurde. „Wir sind stolz auf euch“, lobten sie die Gründungsjuvenlichen Katharina und Franziska Ossenkopp, Nadine Müller, Antonia Dammann, Nina Wittur, Kai Birkenfeld, Marvin Müller, Andre Hartmann, Jonas Grimm und Pascal Kamm.

Die zehn Jugendlichen, die die neue Jugendfeuerwehr in Adlum gründeten, haben schon mal symbolisch das Feuerwehrfahrzeug in Besitz genommen. Viel Feuerwehrprominenz war zur Gründung der Adlumer Jugendfeuerwehr gekommen.

Gründungsversammlung im Feuerwehrhaus

### **Mit freundlicher Genehmigung:**

Text und Fotos von Hubert Kleeberg (hk), Harsum-Adlum

Zusammengestellt von Michael Sinai –Kreispressewart im KfV-

